

スマホアプリ  
マチイロで  
広報いせさき  
マチイロを配信中！

■廃棄する場合は「雑古紙」としてリサイクルしてください。



## 魅力ある高校生にインタビュー

明日へ  
ジャンプ。

No.188

積み上げた経験を生かし  
全国大会での活躍を誓う

伊勢崎高等学校 3年 大塚 北翔 さん

「チーム全員で意図を持ってボールをつなぎトライできた時の喜びは格別です」とラグビーの魅力を語ってくれた大塚さんは、伊勢崎高校ラグビー部の主将として日々練習に取り組んでいます。そんな大塚さんに、主将として意識していることを聞きました。

「ラグビーはチームワークが大切なことで普段から学年に関係なくコミュニケーションを取りるようにしています。また、プレーではミスを恐れずに率先してタックルなどにチャレンジし、チームの士気を高められるように意識しています」

積極的な姿勢でチームをけん引する大塚さんですが、まだ力不足だと話します。「格上の選手と対戦するとフジカル面でまだまだ劣っていると感じます。全国レベルの選手を目指し、今は日々の練習のほかにウェイトトレーニングや走り込みなどの自主トレーニングを積極的に行っています」

さらなる高みを目指しトレーニングに励む大塚さん。積み重ねてきた努力の結果は、群馬県合同チームで出場した関東高等学校合同チームラグ

ビーフットボール大会で現れました。「この大会ではチームの主将として出場し、群馬県合同チームを18年ぶりに優勝に導くことができました。決勝では自らトライを決めることもできました。この結果が認められ、大塚さんは関東合同チームにも選抜。ことしの7月に行われる全国高等学校合同チームラグビーフットボール大会に主将として出場することが決まりました。最後に全国大会への意気込みを聞きました。

「主将として自分が積み上げてきた経験を生かし、一試合でも多く勝てるようにチームに貢献していきたいです」



## プロフィール

おおつか・ほくと  
クラブチームでコーチを務める父親の影響でラグビーを始める。高校卒業後もラグビーを続ける予定。休日には友人と散歩をして日々の疲れを癒している。将来はラグビーでの経験を生かし、消防士になりたいと話す。

FM 7月26日(金)にいせさきFMで放送します ○午前7時54分～ ○午後1時25分～ ○午後5時50分～

## 編集後記

ことしも各地区で恒例の祭りが開催されます。8月の「あずま夏まつり」、「赤堀夏まつり」、「境ふるやまとまつり」、9月の「いせわらわまつり」と、どの祭りも魅力的な催しがたっぷりで、夏の風物詩を堪能できます。私は取材で参加する事になると思いますが、暑さに負けない熱気に出会えることになります。これから楽しみにしています。ことしの夏も暑くなりそうなので、熱中症対策をしっかりして取材に臨みたいと思います。(い)

## 今月のインフォメーション

**本市の人口(2024年6月1日現在)**

- 人口 212,036人(前月比+10)
- 世帯数 96,382戸(前月比+105)

**市税の納期**

固定資産税・都市計画税 2期  
国民健康保険税(普通徴収) 1期  
納期限は7月31日(水)です  
問 収納課(☎27-2723)